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Modena, lì 2 gennaio 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 
(con risposta in Consiglio)

Oggetto: studio di bio-monitoraggio nell’ambito del progetto Moniter

Premesso che:

• il  sottoscritto  Consigliere  è  venuto  a  conoscenza  che  nell’aprile  2010  si  chiedeva  ai 
dipendenti  delle  Aziende  Sanitarie  modenesi  di  parteciapare  ad  una  “ricerca  di 
biomonitoraggio in popolazioni residenti in aree con presenza di inceneritori, promossa e 
finanziata dalla Regione Emilia Romagna all’interno del progetto Moniter”, come da e-mail 
allegata.

Considerato che:

• sarebbe utile e importante, per la collettività, venire a conoscenza dei dati raccolti tramite 
l’elaborazione di un report,  nel  rispetto  delle leggi sulla  privacy.  Report  che non risulta 
fornito, a tutt'oggi, nemmeno al personale interessato;

si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale:

se hanno intenzione di attivarsi presso la Direzione dell'Ausl per chiedere che ai cittadini di Modena 
dipendenti  della stessa Ausl e dell'Azienda Ospedaliera Policlinico di Modena venga fornito un 
report esaustivo riguardante la ricerca di biomonitoraggio con particolare riferimento ai dati forniti 
dai dipendenti stessi in quanto fino ad ora le richieste da parte dei dipendenti che hanno partecipato 
allo studio hanno dato esito negativo.
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